

9. JANUAR 2019

Barbara Spaniol: G9 an Gymnasien ermöglichen – wichtiges Bildungsthema darf nicht in Kommissionen ausgesessen werden



Nachdem knapp 19 000 Menschen die Internet-Petition für ein Abitur nach neun Jahren an Gymnasien auch im Saarland unterschrieben haben, fordert DIE LINKE im Saarländischen Landtag eine klare Positionierung der Landesregierung. Die bildungspolitische Sprecherin Barbara Spaniol erklärt: „Die SPD zeigt sich offen für eine Diskussion über die Rückkehr zum neunjährigen Gymnasium, der Koalitionspartner CDU dagegen will nichts verändern. Diese ständigen Streitereien in der Regierung zu wichtigen Bildungsthemen sind wirklich unerträglich. Ganz offensichtlich gibt es bei Schülern und Eltern den Wunsch nach Verbesserungen und nach einem Ausweg aus G8, das darf nicht

einfach so übergangen oder in einer sogenannten ‚Expertenkommission‘ ausgesessen werden. Wir haben das Thema auch auf die Tagesordnung des Bildungsausschusses gesetzt, weil wir schon einmal wissen wollen, was diese Kommission eigentlich bisher diskutiert und auf den Weg gebracht hat. Ein wichtiges bildungspolitisches Thema wie die Möglichkeit eines Abiturs nach neun Jahren am Gymnasium, darf nicht einfach gegen den Willen von Schülern und Eltern und entgegen der Entwicklung in anderen Bundesländern weggedrückt werden. Das Saarland sollte dem Beispiel der anderen westlichen Flächenländer folgen, zumindest die Wahlfreiheit zwischen G8 und G9 an Gymnasien zu schaffen, so wie es auch die SPD vor der Landtagswahl versprochen hat („Wir werden für Wahlfreiheit zwischen G8 und G9 auch an den Gymnasien sorgen“), statt eine einsame Insel des Schulstresses und des Leistungsdrucks zu sein!“

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-SAARLAND.DE/NC/PRESSE/PRESSEMITTEILUNGEN/DETAIL/ARTIKEL/BARBARA-SPANIOL-G9-AN-GYMNASIEN-ERMOEGLICHEN-WICHTIGES-BILDUNGSTHEMA-DARF-NICHT-IN-KOMMISSIONEN/](http://www.linksfraktion-saarland.de/nc/presse/pressemitteilungen/detail/artikel/barbara-spaniol-g9-an-gymnasien-ermoeneglichen-wichtiges-bildungsthema-darf-nicht-in-kommissionen/)